




CRA 3/6

CRA / 2009 ^{3/6}

CENTRO DE RECURSOS AUDIOVISUALES / CCE
ESPACIO DE PRODUCCIÓN E INVESTIGACIÓN PARA ARTISTAS

Por una cabeza

GABRIEL RODRÍGUEZ

JUEVES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2009, 19:30 HS.

“El hipódromo de Maroñas es el centro de reunión para todos los aficionados a las carreras de caballos. Todos los fines de semana conviven cientos de personas de los más variados niveles económicos, sociales, y educativos. En este micro mundo esas diferencias son dejadas de lado cuando suena la campana de largada. Los protagonistas del documental son los testigos de las transformaciones de un lugar arraigado en la tradición y cultura de Uruguay. Su interés por las carreras trasciende lo económico, hay una relación afectiva con el lugar. En el hipódromo se ponen de manifiesto esos valores de amistad, compañerismo y hasta familiares.

Desde su apertura en 2003 el hipódromo ha ido congregando más y más gente. Pero existe un pequeño grupo de fanáticos siempre presentes. Su afición es inquebrantable. Estos personajes son asiduos protagonistas del hipódromo desde su infancia y adolescencia. Su vínculo con el hipódromo está arraigado a su personalidad. Este documental pretende capturar la esencia del hipódromo en sus momentos cotidianos, en esos aficionados siempre presentes. Ellos, los protagonistas, cuentan sus experiencias, historias personales y anécdotas que son la puerta para acercarse y comprender este micro mundo.”

Gabriel Rodríguez (Montevideo, 1983)

Egresado en Comunicación Social en el Área de Periodismo por la Universidad Católica del Uruguay. Ha colaborado en diversos trabajos audiovisuales de forma independiente. Actualmente se desempeña como Asistente docente en la Universidad Católica.